

ESCUDO DE ARMAS DEL MPIO. DE MANUEL DOBLADO



Escudo de Armas del Municipio, fue diseñado por los señores: Doctor Pascual Aceves Barajas, Presbítero José María Juárez y don Felipe S. Flores en 1952.

El escudo del municipio tiene en la parte superior una corona. Se divide en cuatro cuadrantes, con un doble círculo al centro.

En el cuadrante superior izquierdo, de color azul, se observa una colmena y abejas, que simbolizan la laboriosidad de la gente dobladense.

En el cuadrante superior derecho, de color café, se aprecia una espiga de trigo y una caña de maíz representando el mestizaje, pues el maíz es la semilla prehispánica que permitiría la sedentarización de nuestras culturas originarias y el trigo, principal alimento de las culturas del viejo mundo, simbolizando además de la productividad del municipio.

En el cuadrante inferior izquierdo, de color grisáceo, se encuentra grabada la piedra gorda, símbolo del primer nombre que llevara la ciudad, acompañada del año de su fundación, 1681.

Sobre el cuartel derecho en color dorado, se pueden ver dos manos tomándose de manera de saludo, símbolo de la libertad, igualdad, y fraternidad de los hombres de este rincón de Guanajuato.

Al centro del círculo se observa la figura de don José Antonio Torres, "El Amo Torres", enarbolando una bandera en su lucha, como insurgente, por la Independencia de México.

En medio del doble círculo se lee "Nunquam Vinctus Fuit", "Nunca fue vencido", refiriéndose a las batallas del héroe insurgente, originario de este municipio.